

Ein magischer Kuss

Wenn man einfach so vergessen kann...

Von _Schneewittchen_

Prolog: Das Vergessene

Ich wusste nicht mehr, was war. Als ich meine Augen öffnete sah ich einen mir völlig unbekanntem Jungen. Er blickte mich total geschockt an, ich wusste nur nicht wieso... Mein Blick war noch ganz benebelt und ich blickte nach unten. Er und ich saßen auf der Straße. Meine Bluse war offen, mein Körper war von blauen Flecken übersät, meine restlichen Klamotten waren fast nur noch Stoffreste und... mir war so, als ob ich weinte.

Der Junge wischte mir die Träne aus dem Gesicht und blickte mich traurig an. Bevor ich überhaupt etwas sagen oder auch nur denken konnte, nahm er mich in den Arm und flüsterte: "Es ist alles gut Kira. Keine Angst, ich bin bei dir und beschütze dich!"

Aber wovor? Hier war doch weit und breit niemand zu sehen. Und erst als er mich im Arm hielt, erkannte ich die Person, die mir gegenüber stand. Es war mein Sandkastenfreund Luis.

Ich war immer noch wie betäubt. Was ist passiert? Und vor allem warum kann ich mich an nichts erinnern?

Luis nahm mich auf den Arm und lächelte schwach. "Es wird dir nichts passieren Kira. Ich bin bei dir, also hab keine Angst!", wiederholte er erneut.

Ich, die immer noch ganz wo anders war, nickte nur. Kein Wort verließ meine Lippen. Doch die nächste Frage war, wo bringt er mich hin?

Er trug mich einige Straßen, bis ich müde in seinen Armen zusammen brach...

An mehr kann ich mich einfach nicht erinnern!